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黃大仙區議會文件第 30/2018 號 (6.3.2018) 

 
 

黃大仙區議會轄下房屋事務委員會  
二零一八年二月六日第十三次會議  

進展報告  

 
 
黃大仙區議會轄下房屋事務委員會第十二次會議進展報告  
(黃大仙區議會轄下房屋事務委員會文件第 1/2018 號 ) 
 
   房屋署已於二零一八年二月二日與雷啟蓮議員及景泰苑的兩

間物業管理公司，討論有關景泰苑的管理事宜。房屋署將密切監察兩

間管理公司的表現，確保兩間公司合作暢順。  

 
 
要求房屋署轄下屋邨設置士多房制度供公屋租戶使用  
(黃大仙區議會轄下房屋事務委員會文件第 8/2018 號 ) 
 
2.   房屋署回應，美仁樓及美德樓的儲物室已被互助委員會及屋邨

管理辦事處租用，現時署方正物色空置地方供租戶租用作儲物之用，

並會於完成配套工程後，於邨內張貼通告通知居民有關安排。  

 
 
強烈要求房屋署要求與領商協商加建「升降機」直達長者中心  
(黃大仙區議會轄下房屋事務委員會文件第 9/2018 號 ) 
 
3.   李東江議員要求房屋署與領展協商，研究他提出的方案的可行

性，並於下一次會議上報告進度。  

 
 
檢討房委會停車場加租機制和提升設施事宜  
 
4.   秘書處已按主席的指示，於二零一八年二月二十七日致函房屋

署，轉達委員對公共屋邨停車場租金機制的意見。  
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